
    
 

 
  

Nous attrapons 

rarement 
La COVID-19.

Si ça arrive, ce 
n’est pas grave

Si nous sommes malades, 
nous guérissons très vite.

Parfois il faut prendre 
un traitement.

Nous nous défendons ensuite 
très bien avec une super 

immunité contre la COVID-19 !

C’est génial !

Maman, Papa, 
Dites NON !
PAS D’EXPERIENCE 
SUR LES ENFANTS

Partager ce message svp !

www.reinfosante.ch

Les injections 
expérimentales 
sont trop risquées 
pour notre santé !

NON MERCI !

POURQUOI LES ENFANTS
N’ONT PAS BESOIN DES
« VACCINS » CONTRE 

LA COVID-19


